

Un jour où elle était dans le **métro**, Ghana s'est rendue compte que dans la rame, aucune femme noire ne portait ses cheveux crépus au naturel.

Elle comprend qu'il ya un problème de transmission du savoir-faire autour des cheveux crépus donc elle décide d'organiser **des Ateliers** pour leur apprendre. Pendant ces ateliers, les participantes lui demandent quel produits elle utilise. Et Ghana a **grandi en Guadeloupe et elle faisait ses produits avec sa Grand-mère** avec ses les **fruits, les fleurs et les plantes du jardin créole**.

Elle leur fait tester par hasard et c'est un carton alors elle décide d'aller voir un ami ingénieur qui l'aide à stabiliser ses formules. Puis elle va voir un **laboratoire en Ardèche** qui l'aide à lancer sa première production.

Elle décide de **quitter sa carrière de juriste pour se former à la coiffure**, elle passe son diplômes. Et en travaillant en salon elle comprend que d'un côté il ya des coiffeurs qui n'ont ni les produits ni la formation pour prendre soin des cheveux crépus et de l'autres des femmes afros qui ont les moyens de s'offrir de belles prestations mais qui ne trouvent pas un endroit décent où se coiffer. Elles ne veulent pas aller à **Château Rouge**, ou à Barbès.

Alors elle commence à distribuer ses produits professionnels à ses confrères, qui lui confient que les produits sont vraiment géniaux, enfin des produits efficaces pour les cheveux crépus. Seul problème, **les cheveux crépus n'étant pas enseignés à l'école**, ils ne savent ni coiffer, ni colorer, ni couper les cheveux crépus.

**Elle décide de les former, les uns après les autres** puis créé son organisme de formation pour former tous les coiffeurs français à l'entretien et à la coiffure des cheveux crépus. Pour que toutes les personnes aux cheveux crépus puissent pousser les portes d'un salon de coiffure en toute confiance et obtenir une prestation de qualité.





